

INTERNACIONAL

Colombia | **Ecopetrol** consolida el pago total de las cuentas por cobrar al FEPC del 2023



Por Carlos Castañeda

DIC 16, 2024

Comparta nuestras noticias



Imagen @ECOPETROL_SA

En un hecho que subraya el compromiso conjunto entre **Ecopetrol** y el Gobierno Nacional, el pasado 28 de noviembre se completó el 100% del saldo de la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) correspondiente al año 2023. Este logro se concretó con un desembolso final de 2.8 billones de pesos realizado por el Ministerio de Hacienda, cubriendo el saldo del cuarto trimestre de 2023.

El cumplimiento de estos pagos refleja un esfuerzo significativo del Estado por garantizar la estabilidad financiera de **Ecopetrol**, una de las empresas más importantes del país. En total, los pagos recibidos en 2023 sumaron 36.8 billones de pesos, monto que corresponde a las deudas acumuladas al cierre de 2022. A esto se suma que, para el 2024, ya se completó el pago del total de 20.5 billones de pesos previstos por las obligaciones del año pasado. De esta forma, entre 2023 y 2024, **Ecopetrol** ha recibido 57.3 billones de pesos por concepto del FEPC.

La importancia de estos pagos radica en el impacto que tienen sobre las finanzas de la compañía y, por extensión, sobre la economía nacional. La articulación entre el Ministerio de Hacienda y **Ecopetrol** ha sido clave para cumplir con los cronogramas establecidos y para avanzar en la reducción de los saldos del FEPC, un fondo diseñado para mitigar las fluctuaciones en los precios de los combustibles y proteger el bolsillo de los consumidores.

En el contexto actual, caracterizado por la necesidad de optimizar recursos y reducir las brechas financieras, la cooperación entre **Ecopetrol** y el Gobierno no solo asegura la sostenibilidad operativa de la empresa, sino también envía una señal de confianza a los mercados y a los colombianos. Adicionalmente, se continúa trabajando de manera articulada con los Ministerios de Hacienda y Crédito Público y de Minas y Energía, responsables de las políticas de precios de los combustibles, para implementar esquemas de pago que permitan una gestión más eficiente de las cuentas por cobrar.

2
15485

ESPACIO PUBLICITARIO



TV MERCOSUR



CLIMA

Hoy
Bogotá

Nublado
↑ 17° ↓ 7°
0%

Calidad del aire
Moderada

0 250 500

Contaminantes

22.7 µg/m ³ PM10	77.2 µg/m ³ PM25
20.6 ppb NO ₂	6.8 ppb SO ₂
0.5 ppb CO	44 ppb O ₃

Este logro pone de manifiesto el compromiso de las instituciones involucradas con la estabilidad del sector energético y el bienestar económico del país. La gestión eficiente del FEPC seguirá siendo un reto en los próximos años, pero los resultados obtenidos hasta ahora sientan una base sólida para enfrentar los desafíos venideros.

carloscastaneda@prensamercur.org

Acerca de Últimas entradas



Carlos Castañeda

Director Prensa Mercosur Colombia en Prensa Mercosur



Comparta nuestras noticias



Publicaciones Relacionadas:

1. [Crematorios a punto de colapsar en Bogotá](#)
2. [Descubren rastros de un antiguo océano gigante en Marte](#)
3. [Avance israelí en la Franja de Gaza: la primera ruptura del orden internacional transmitida minuto a minuto](#)
4. [Rusia ataca en Nochevieja durante 11 horas con número récord de drones Ucrania](#)



[« Trump designa a ex embajador en Alemania como enviado presidencial para misiones especiales – Últimas Noticias](#)

[Colombia | Pastor Alfredo Saade alza su voz contra la ley anti-ruido: 'Es un ataque a nuestras tradiciones y a la libertad religiosa »](#)

SUSCRIBETE

De manera gratuita y accede a nuestros contenidos.

Nombre

Correo electrónico

Suscribirse

PUBLICIDAD

Noticias Relacionadas



ENTÉRATE DE ESTO!



00:00

